

5 avril 2012

## Communique de presse

## Eric Abadie quitte la présidence du CHMP

Eric Abadie a présenté hier sa démission du poste de Président du Comité des médicaments à usage humain (CHMP) de l'Agence européenne des médicaments (EMA), pour lequel il avait été élu en juin 2007.

La fin de sa mission de Conseiller scientifique auprès du Directeur général de l'Afssaps avait été annoncée au Conseil d'Administration du 14 décembre 2011. Le Directeur de l'EMA, informé et sollicité dès cette date pour garantir la prise en charge d'Eric Abadie et la poursuite de sa mission, n'a pu répondre favorablement à cette requête.

Dans ce contexte, Eric Abadie, conscient de la nécessité d'un engagement à long terme pour assurer sa responsabilité à l'EMA, a présenté sa démission du poste de Président du CHMP.

Eric Abadie quittera ses fonctions à l'Afssaps au terme de son contrat, comme annoncé le 14 décembre 2011.